

Einladung zur Radtour

zur Erkundung von Westwald und einer „Weiterstädter Kurve“

Im März hat das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur die so genannte Korridorstudie vorgestellt. Aus Sicht von PRO BAHN und VCD ist das Ergebnis höchst unbefriedigend. Aber es ist ein Signal, dass die Neubaustrecke Frankfurt-Mannheim (NBS) neuen Schwung bekommt. Grund genug, sich hier einzumischen.

Der Fahrgastverband PRO BAHN, der Verkehrsclub Deutschland VCD, und die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald SDW haben am 13. Juni mit einer Tour nach Pfungstadt begonnen. Wir haben uns dort mit Kommunalpolitikern getroffen. Eine weitere stark betroffene Stadt im Landkreis ist Weiterstadt. Daher ist sie das Ziel der nächsten Radtour. Wir erkunden die Un/Möglichkeiten einer „Weiterstädter Kurve“. Diese wäre aber nur erforderlich, wenn die Neubaustrecke entsprechend den Vorstellungen der DB stur den Autobahnen folgt.

Wir stellen aber auch eine Trasse durch die Stadt Darmstadt vor. Diese wurde als **Variante IV** im Raumordnungsverfahren von 2001–2004 entwickelt. Sie ist die amtliche und umweltverträglichste Lösung mit den besten betrieblichen (auch schalltechnischen) Voraussetzungen. Die Wissenschaftsstadt Darmstadt hat sie in ihrem Flächennutzungsplan 2006 als rechtsverbindliches Planungsziel dargestellt. Eine „Weiterstädter Kurve“ erübrigt sich hierbei. Startpunkt ist

**Samstag, der 29. August um 14 Uhr am Europaplatz,
Bahngalerie (Hbf-Westseite).**

Wir wollen den „Triesch“ queren, das Rückhaltebecken (wo aus dem Darmbach der Landgraben wird), die JVA sehen und eine bestehende Grundwasser-Aufspiegelung erkunden. Nach ca. 2 Stunden und 12 km werden wir gegen **16.00 Uhr im Cafe 61** in der Sudetenstraße in Weiterstadt eine Verschnaufpause einlegen und uns mit Kommunalpolitikern aus Weiterstadt treffen. Danach geht es 6 km entlang der Bahnlinie Mainz-Darmstadt (Besichtigung mehrerer problematischer DB-Trassenvorschläge) mit Ihrem Drahtesel zurück zum Hbf Darmstadt .

Sie dürfen diese Einladung gern auch an Ihnen bekannte Institutionen und Personen weiterleiten. Vielen Dank!



Darmstadt im Juli 2015

verantw.: Bernd Rohrmann, Theodor-Reh-Str. 33, 64291 Darmstadt